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Методика преподавания английского и 
немецкого языков. 

Прилагательные в английском языке



 Прилагательное в английском языке 
называется adjective. Как и в русском, 
английские прилагательные отвечают на 
вопросы «какой?», «какая?», «какие?» и 
обозначают признаки предметов.

 В английском прилагательные не склоняются 
по падежам, родам, числам, не имеют кратких 
форм, но играют важную роль, делая речь и 
тексты более красочными, понятными и 
подробными.



Классификация прилагательных
Относительные прилагательные  - обозначают 
признаки предметов или явлений, которые не 
могут быть выражены в большей или меньшей 
степени, то есть не имеют степеней сравнения. 
Также относительные прилагательные не 
сочетаются с такими словами как very (очень), 
enough (довольно).

Качественные прилагательные описывают 
определенный признак предмета. Иногда их еще 
называют описательными прилагательными.

 К прилагательным такого типа относят 
прилагательные, которые обозначают:

 местонахождение. Например: southern
(южный), top (верхний), middle
(центральный).

 материалы, состав. Например: gold
(золотой), glass (стеклянный), iron
(железный).

 происхождение. Например: Russian
(русский), American (американский).

 временные характеристики. Например: 
daily (ежедневный), monthly
(ежемесячный).

 отраслевую принадлежность. Например: 
political (политический), economic
(экономический).

 К качественным относятся 
прилагательные, которые обозначают:

 цвет. Red (красный), white (белый), yellow 

(желтый).

 размер и форму. Small (маленький), big 

(большой), huge (огромный), long 

(длинный), round (круглый).

 мнение и оценку. Beautiful (прекрасный), 
excellent (отличный), nice (красивый),  
terrible (ужасный).

 ощущения и эмоции. Cold (холодный), tasty 

(вкусный), awful (ужасный), happy 

(счастливый), sad (печальный).



Прилагательные можно разделить на 
3 группы по составу слова
 простые прилагательные, которые состоят только 

из корня. Например: short (короткий), long
(длинный), young (молодой), nice (приятный), cold
(холодный).

 производные прилагательные, которые в составе 
слова имеют приставку и/или суффикс.Например: 
useful (полезный), interesting (интересный), unhappy
(несчастный), dangerous (опасный), impossible
(невозможный).

 сложные или составные прилагательные,состоящие
из несколько слов, которые могут быть разделены 
дефисом. Например, hard-working (трудолюбивый), 
good-looking (симпатичный), well-educated (хорошо 
образованный), short-tempered (несдержанный).



Степени сравнения прилагательных

 Сравнительная степень прилагательных в 
английском образуется при помощи:

 прибавления суффикса -er к словам состоящим 
из 1 или 2 слогов.

 использования слова «more» перед 
прилагательным в нейтральной степени, если 
слово состоит из более двух слогов.

 Обычно со сравнительной степенью 
используется слово than (чем).



 Вторая степень сравнения прилагательных —
превосходная. Она используется в том случае, когда 
какой-то признак выражен в наибольшей степени. 
Тогда прилагательное, как правило, переводится с 
добавлением слова «самый».

 Образуется превосходная степень при помощи 
добавления суффикса -est и определенного артикля 
the перед словом, когда речь идет о 
прилагательных, состоящих из 1-2 слогов.

 Перед прилагательными из большего количества 
слогов ставится «the most» (а сама форма 
прилагательного остается неизменной).



Кроме того, есть слова-исключения, 
степени сравнения которых образуются не 
по правилам. 

 good — better — the best (хороший — лучше — самый 
лучший)

 bad — worse — the worst (плохой — хуже — наихудший)

 little — less — the least (маленький — меньше —
наименьший)

 far — farther / further — the farthest / the furthest (далеко 
— дальше — самый дальний)

 much — more — the most (много — больше — больше 
всего)

 simple — simpler / more simple — the simplest / the most 
simple (простой — проще — самый простой)

 clever — cleverer / more clever — the cleverest / the most 
cleverest (умный —умнее — самый умный)



Место прилагательных в 
предложении
 Прилагательное в качестве определения ставится перед именем 

существительным, признак которого оно обозначает. (I like my red dress. Мне 
нравится мое красное платье.)

 Если прилагательное относится к составной части сказуемого, то оно ставится 
после вспомогательного глагола to be. (Our grandparents are wise. Наши 
бабушка и дедушка мудрые.)

 Если в предложение несколько прилагательных, которые относятся к одному 
существительному, то порядок слов определяется исходя из следующей 
последовательности:

 оценка или мнение

 размер

 возраст

 форма

 цвет

 происхождение (страна)

 материал, состав

 цель, назначение

(I bought a nice little silver steel kitchen knife. Вчера я купил хороший, маленький, 
серебряный стальной кухонный нож.)


